

# Destroyer Quartett

Von Moekiller

## Die Neuen

Dämonen sind böse. Das weiß jedes Kind. Und Engel sind die netten leuchtenden Kreaturen die dich immer auf dem rechten Weg bewahren und dich beschützen. Aber... bist du dir da auch sicher?

Ihr Name war Saya. Ein Oberschüler Mädchen wie es sie überall gab. Ihr Leben war nichts besonderes, nur das sie keine Freunde hatte und sie vom Jugendheim ins Internat geschickt wurde. Ihre Eltern kamen aus einem Hartz 4 Umfeld und lebten nach dem Prinzip: Du kannst auch an der Liebe sparen. Eigentlich lebten sie ja nur zusammen weil sie gegenseitig Geldquellen waren für Alkohol, Drogen und Kippen. Das Jugendheim konnte das nicht mit ansehen, also steckten sie Saya mit 3 Jahren ins Internat um dort zu vergammeln.

Nun lebt sie in einem Einzelzimmer alleine im dritten Stock des Osttraktes des riesigen Gebäudes des Internates Rosenburger Heide. Ihr Zimmer war grau wie der Fleck an der weißen Decke ihres Zimmers. Früher war dort mal ein erheblicher Schaden an den Wasserrohren die man bis heute noch sieht. In diesem langweiligen Zimmer lernt sie den ganzen Tag Vokabeln und Formeln, weil ihr nichts besseres einfiel. Nur Samstags ging sie immer in die Stadt um sich die Geschäfte gelangweilt anzusehen und von anderen Leuten begafft zu werden.